
 

 

 

 

 

 

 新しい学級がスタートして、１ヶ月が経ちました。新しい学級での生活は、慣れましたか？今回は、新しい学級の学級

委員長に、新しい学級での抱負について聞きました。 

 

学級委員長より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●５月の行事予定●  
  

    校内行事等 
授業 

備考 
1 2 3 4 5 6 

5/1 月 部活動保護者会 月１ 月２ 月３ 月４ 月５   道徳１－② 

5/2 火 千教研 水５ 金５ 水６ 金６     総：林間学校 

5/3 水 憲法記念日               

5/4 木 みどりの日               

5/5 金 子どもの日               

5/6 土                 

5/7 日                 

5/8 月 ◆ 月１ 月２ 月３ 月４ 月５   道徳１－③ 

5/9 火 内科検診 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 総：林間学校 

5/10 水  水１ 水２ 水３ 水４ 水５     

5/11 木   木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６   

5/12 金   金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６ 学：林間学校 

5/13 土                 

5/14 日                 

5/15 月 ◆ 月１ 月２ 月３ 月４ 月５   道徳１－④ 

5/16 火   金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６ 学：林間学校 

5/17 水 委員会 水１ 水２ 水３ 水４ 水５     

5/18 木   木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６   

5/19 金 第 1 回進路保護者会 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 
総：林間学校集会(高

翔館) 

5/20 土                 

5/21 日 林間学校 1 日目         

5/22 月 林間学校 2 日目         

5/23 火 林間学校 3 日目         

5/24 水 林間学校振替休業               

5/25 木 教育相談① 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６ 総：林間の反省 

5/26 金 教育相談② 金１ 金２ 金３ 金４ 金５     

5/27 土                 

5/28 日                 

5/29 月 ◆ 月１ 月２ 月３ 月４ 月５   道徳 1－⑤ 

5/30 火 教育相談③ 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 道徳２－① 

5/31 水 生徒総会 水１ 水２ 水３ 水４ 生徒 総会   

◆：放課後部活動なし 

【完全下校１７：３０】 

令和５年 
５月号 ～縁
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A 組 土屋柊斗 

クラスが変わったので、まず仲の良いクラスをつくれ

ていけたらと思います。そのためにまず、色々な人と会

話ができたらいいなと思っています。そうすれば今の自

分よりも良い自分になれると考えました。なのでぼく

は、自分なりの学級委員として、自分の悪いところを補

いながらがんばれたら良いなと思っています。 

Ａ組 橋歩愛 

私は頑張っていきたいことが２つあります。１つ目

は行事で、みんなで一致団結し仲を深めていきたいで

す。又、それ以外の時でも、声かけをしたときにちゃん

とみんなが聞いてくれるようなクラスにしたいと思っ

ています。２つ目は学習面です。学年も上がり受験にも

近づいてきたので、授業やテストにより主体的に取り

組めるようにしていきたいです。 

Ｂ組 鬼 友弥 

 私は、一年生の手本になる学級にしたいです。そのた

めに、私がやることとして勉強と部活の両立を頑張りた

いです。なので、それを達成するために、メリハリをつ

けること、時間を守ることの二つを特に意識して、新学

級を過ごしたいと思います。 

 

Ｂ組 立石理央 

 学級委員長としてクラス、学年、学校をより良くして

いけるように日々の小さなことから気を配り、積み重

ねていけるようにします。また、いつも工夫してやるべ

きことをしっかりと行えるようにしようと思います。

頑張ります！ 

 

Ｃ組 栗原潤太 

 僕が中央委員になって、ルールを守る、笑顔たくさん

のクラスにしたいです。そのために、クラスのみんなに

２分前着席の声かけや給食の時の５分後着席の声かけ

をしたいです。また、体育祭や林間学校などの行事の時

は、みんなで楽しんで思い出に残るようにしたいです。

そして、最後にはこのクラスでよかったなとみんなが思

えるようなクラスにしたいです。 

 

Ｃ組 横尾理乃 

 私が中央委員になって、２―Ｃをよりよいクラスに

していきたいです。クラス目標である「４－Ｃ～楽Ｃ優

ＣうれＣ仲良Ｃ」で楽しく優しくうれしく仲良く生活

できるクラスにしたいです。あと、何事にも全力で取り

組み、 を深められたらなと思います。クラス１人１人

がその場を盛り上げ、全力で楽しめるクラスにしてい

きたいです!! 

 
Ｄ組 千葉敬太 

 私は初めて学級委員長になりましたが、正直不安で

す。経験がないので知らないことがたくさんあります。

また人をまとめるのが苦手です。ですが、２年Ｄ組はに

ぎやかで楽しいクラスです。なので学級委員長の自覚を

持ちながらも、意識しすぎずクラスの一員として、にぎ

やかで楽しいクラスを引っ張っていきたいと思ってい

ます。 

 

Ｄ組 中川穂乃美 

 二年生になり、後輩ができてお手本となる立場にな

ったから、あたり前の事、あいさつ、無言清掃などをし

っかりとしていきたいです。また、林間学校などの行事

に積極的に取り組み、班の人達と協力して、楽しい林間

学校にしていけるように頑張りたいです。林間学校以

外にも体育祭や高翔祭もあるのでクラスの団結力を高

め仲の良さをもっと深めていきたいです。 

Ｅ組 田中崇登 

 学級委員長としてやりたいことは、２つあります。１

つ目は、去年の課題を改善することです。２分前着席や

授業態度などを、去年の経験を生かして、改善していき

たいです。２つ目は、行事面で後輩を引っ張っていく側

として、積極的にお手本となる様な行動をしていくこと

です。二年生としての自覚を持ち、精いっぱい頑張りた

いです。 

 

Ｅ組 湯浅玲菜 

 新しいクラスになって慣れないこともたくさんある

と思うけれど中央委員としてクラスをまとめ頼っても

らえるような中央委員になりたいです。またクラス目

標である「平和」のために、自分で何ができるかを考え

積極的に行動していきたいです。Ｅ組の前期中央委員

として頑張ります。 

 


